



Visite de l'école de gendarmerie de Rochefort

publié le 19/04/2022 - mis à jour le 25/08/2022

Descriptif :

Voici quelques photos de la visite de l'école de gendarmerie de Rochefort, effectuée le mardi 29 mars 2022 avec un groupe de 8 élèves dans le cadre des cordées de la réussite.

Cette visite a été encadrée par M.Marseille, professeur de SVT et coordonnateur de ce projet

Le matin, quelques exercices physiques de cohésion avec tous les élèves présents soit environ 70 élèves provenant de 6 établissements scolaires différents. L'école a fourni un treillis militaires à tous les élèves afin de faire les exercices (ramper, sauter, équilibre ...).

Le midi, repas pic nique (rations militaires améliorées).

L'après midi : Entretien avec des responsables de l'école, une personne du centre de recrutement de Poitiers et quelques élèves de l'école.

Les élèves ont tous reçu un t-shirt, estampillé cordée de la réussite, et un stylo.

Documents joints

 [cordees_de_la_reussite1](#) (Word de 1.5 Mo)

 [cordees_de_la_reussite_2](#) (Word de 659.3 ko)

 [cordeees_3](#) (Word de 643.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.